

KinderseeNot e.V.

München, 17. Januar 2007

Presseinformation

Unsere Projekte

Unsere Veranstaltungen schaffen einen anregenden Austausch zwischen Psychotherapeuten, Autoren, Künstlern und der breiten Öffentlichkeit.

Aus www.kinderseenot.de

Ob das regelmäßig stattfindende „Biedersteiner Forum“ oder das „Biedersteiner Podium“, ob Benefizkonzerte oder die beliebten Soireen – unsere Veranstaltungen schaffen einen anregenden Austausch zwischen Psychotherapeuten, Autoren, Künstlern und der breiten Öffentlichkeit.

Biedersteiner Forum

Mit dem Forum möchte der Verein KinderseeNot e.V. regelmäßig Möglichkeiten der Begegnung, der Information und des fachlichen Austauschs schaffen.

Experten aus unterschiedlichen Fachgebieten der Kinder- und Jugendtherapie geben Auskünfte zur Prävention und Früherkennung von psychischen Erkrankungen bei Kindern. Zur Diskussion stehen ferner neue Entwicklungen mit Blick auf die Heilung von seelischen Leiden.

"Forum" meint vor allem Begegnung und Austausch. Einmal im Monat trifft sich das Team der Poliklinik für Kinder- und Jugendpsychotherapie mit Kolleginnen und Kollegen, mit Kooperationspartner und Interessierten. Der direkte und wechselseitige Kontakt zu jenen, die tagtäglich mit den Kindern in unserer Stadt zu tun haben, ist ein wesentlicher Bestandteil unserer psychotherapeutischen Arbeit.

Biedersteiner Podium

In der Reihe "Biedersteiner Podium" stellen Fachautoren ihre Bücher vor, die besondere Aspekte der Kinder- und Jugendpsychotherapie beleuchten. Auf dem anschließenden kleinen Empfang haben die Diskussionsteilnehmer und Gäste Gelegenheit, die Themen in zwangloser Atmosphäre zu vertiefen.

Der Gestaltanalytiker und Psychotherapeut Rüdiger-Felix Lorenz präsentierte sein im Ernst Reinhardt Verlag erschienenes Buch "Salutogenese. Grundwissen für Psychologen, Mediziner, Gesundheits- und Pflegewissenschaftler" Im Mittelpunkt der Diskussion stand die Erkenntnis, dass die Voraussetzungen für unsere Gesundheit bereits in früher

Kindheit angelegt werden – ein grundlegender Aspekt der Kinder- und Jugendpsychotherapie.

Ebenfalls im Ernst Reinhardt Verlag erschien ist das Buch "Schmerz bei Kindern und Jugendlichen", das Rieke Oelkers-Ax, Ärztin für Kinder- und Jugendpsychiatrie verfasst hat. Der Inhalt: Bis zu einem Viertel der Grundschüler leiden unter chronischen oder wiederkehrenden Schmerzen. Ärzte und Psychologen diskutierten Ursachen und stellten Behandlungsmöglichkeiten vor.

Im Frühsommer 2007 starten wir eine Podiumsreihe über Kinderbücher, die von Autoren, Fachleuten, Eltern und Kindern teilweise kontrovers kritisiert werden. Auch Kinder haben hier Gelegenheit, d

Biedersteiner Soirée

Ein wesentlicher Aspekt der Psychotherapie ist das Schaffen von Freiräumen: Handlungs-, Beziehungs-, Erlebnis-, Spiel- und Phantasieräumen. Mit den beliebten "Biedersteiner Soiréen" schaffen wir Raum für die Begegnung zwischen Bildender Kunst und therapeutischer Arbeit.

Einmal im Jahr finden die abendlichen Vernissagen statt. Hier zeigen Absolventen des Aufbaustudiengangs "Bildnerisches Gestalten und Therapie" der Münchner Akademie der Bildenden Künste ihre Arbeiten. Die Werke regen an zum Deuten und zum Gespräch. Zugleich erhalten die Gäste einen Einblick in die Kinder- und Jugendpsychotherapie. Den Auftakt der Soiréen machte der Maler Andreas Ensslen mit seinen Zeichnungen rund um das Thema „Räume schaffen“. Unter dem Titel "Haut, Hülle und Berührung" präsentierten Sybille Reim und Susanne Pirklbauer Bilder und Objekte.

Benefizkonzerte

Musik vermittelt jenseits von Worten Inhalte, die das Innerste unseres Daseins, nämlich unsere Seele, berühren. Beim ersten Benefizkonzert von KinderseeNot e.V. trat das "Modern String Quartet" im November 2005 im Münchner Kulturzentrum Gasteig auf. Im Carl-Orff-Saal begeisterte das Modern String Quartet 600 Zuhörer mit seinem Programm "Watermusic", einer spannenden Kombination aus Klassik, Jazz, Pop und Avantgardemusik. Der Erlös des Kartenverkaufs kam den Therapieprojekten für seelisch kranke Kinder und Jugendliche zugute.

Über uns

KinderseeNot e.V. wurde im Juli 2004 von 15 Fachleuten gegründet, die auf die Therapie seelisch kranker Kinder und Jugendlicher spezialisiert sind. Vereinsziel ist es, die jungen Patienten sowie deren Familien zu beraten, zu behandeln und zu betreuen.

Ansprechpartner für die Presse

Werner Hüttl
1. Vorstand des Vereins

c/o Poliklinik für Kinder- und Jugendpsychotherapie
am Biederstein, Klinikum Rechts der Isar
der Technischen Universität München

Biedersteiner Straße 29
80802 München

Tel.: 089 / 41 40-33 41
Fax: 089 / 41 40-33 39
info@kinderseenot.de